

FRENCH ROOTS

JULES EST NÉ ! JULES IS BORN !

FIER DE SES ORIGINES ET SANS PEUR FACE À LA DÉCOUVERTE DU MONDE, JULES LE COQ FRANÇAIS EST PRÊT À GAGNER VOS CŒURS AVEC SES 4 VINS « 100% MADE IN FRANCE ». COMBATIF, BRAVE ET GÉNÉREUX, JULES EST LA NOUVELLE MASCOTTE DE L'ESPRIT FRANÇAIS, GARANT DU VÉRITABLE SAVOIR-FAIRE DANS L'ART DE LA VINIFICATION.

PROUD OF HIS ROOTS AND FEARLESS OF WORLD DISCOVERY, JULES THE FRENCH ROOSTER IS READY TO WIN YOUR HEART WITH HIS 4 "100% MADE IN FRANCE" WINES. FIGHTER, BRAVE AND GENEROUS, JULES IS THE NEW MASCOT OF FRENCH FLAIR, GUARDIAN OF PURE KNOW-HOW IN THE ART OF WINEMAKING.

CHARDONNAY

"Indispensable dans une soirée ou à l'apéritif, ce Chardonnay se marie également parfaitement avec les fruits de mer et les poissons."

"Indispensable for parties or as an aperitif, this Chardonnay also pairs well with seafood and fish."

Cépage / Vine variety : 100% chardonnay

Région : ATLANTIQUE IGP

Dégustation / Tasting notes

FRENCH ROOTS Chardonnay présente un premier nez floral (fleurs d'acacias) et un second nez beurré avec des notes de noisette. Il offre un très bel équilibre entre le beurré et le floral et exprime l'identité même du cépage. En bouche, le caractère gras complété d'une finale fraîche, fait de ce Chardonnay, un vin fin, rond, onctueux et élégant. Ce vin s'appréciera lors de vos fêtes entre amis et pourra aussi agréablement accompagner viandes blanches et poissons.

FRENCH ROOTS Chardonnay presents a floral first nose with acacia flowers and a buttery second nose with hazelnut notes. This wine offers a good balance between the butter and the floral and expresses the real identity of the grape. In the mouth, the rich character completed by a fresh aftertaste makes this Chardonnay fine, round, unctuous and elegant. It is a good accompaniment to parties amongst friends and can also be appreciated with white meat and fish.

www.frenchroots-wine.com

Designed by Ginestet • 19 avenue de Fontenille 33360 Carignan-de-Bordeaux • France • Tel : (33)5 56 68 81 82 • Fax : (33)5 56 20 94 47 • contact@ginestet.fr

PRODUIT DE FRANCE • PRODUCE OF FRANCE

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ, CONSOMMEZ AVEC MODÉRATION.